

Matanzas pinta de blanco a La Isla en béisbol cubano



La Habana, 20 feb (RHC) Dariel Góngora y Joel Suárez se unieron para propinar la única lechada de la jornada sabatina en la 61 Serie Nacional de Béisbol.

En el estadio Cristóbal Labra, del Municipio Especial Isla de la Juventud, los dirigidos por Armando Ferrer se impusieron 2x0 gracias a soberano trabajo de sus lanzadores.

El zurdo Góngora transitó seis entradas con cuatro jits permitidos e igual cifra de boletos. El derecho Suárez liquidó el tramo restante con apenas un incogible y una transferencia.

Yadil Drake y Eduardo Blanco se encargaron de empujar el par de carreras con las cuales su equipo se impuso y ascendió a la cima de un certamen que cumple la octava subserie.

Matanzas, vigente subcampeón de la lid, aprovechó la derrota de Santiago de Cuba ante Ciego de Ávila con pizarra de 2x3, en partido que vio jonronear a Alfredo Fadraga.

Pinar del Río venció a Cienfuegos 6x3 con la tercera sonrisa para Erlis Casanova y el cuarto salvamento de Frank Luis Medina. Reinier León bateó de 2-2 y empujó tres carreras.

Villa Clara despachó 8x3 a Artemisa, apoyado en buena ofensiva que incluyó vuelacercas de Yurién Vizcaíno. Sancti Spíritus firmó el único KO de la fecha (11x1), con Moisés Esquerres llevando la bola

más allá de los límites (3 C1).

Holguín sometió 7x4 a Camagüey liderado por los bambinazos de Jorge Luis Peña (3 CI) y Franklin Aballe (2 C1). En ese mismo encuentro Yordanis Samón desapareció la TeamMate.

Las Tunas fue mejor que el campeón Granma 10x8, apoyados en la labor monticular de Alejandro Meneses, quien llegó a tres triunfos sin la sombra del revés. El granmense Darién García pegó jonrón.

Finalmente, Mayabeque siguió adelante con su excelente campaña, al vencer 6x4 a Industriales en el Latinoamericano. Por los azules jonroneó Yasiel Santoya.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/286788-matanzas-pinta-de-blanco-a-la-isla-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba